



9月24日(火)  
たんぽぽ組

# 運動会に向けて part3

今週末28日(土)は、いよいよ運動会です！毎日、暑い中、園庭で運動会に向けての活動に取り組んできた、たんぽぽ組の子どもたち。お母さん、お父さんにかけてっこやダンスを見てもらうことや一緒にリズム玉入れをすることを楽しみにしています。今日も朝から天気良く「園庭で何したい？」と聞くと「かけっこ！」「よーい、どんしたい！」「踊りたいな♪」など元気な返事が返ってきました！



## サークルタイム

園庭での活動の後は、保育室に戻り、運動会で1番頑張りたいこと、楽しみなことなど1人ずつ話しをしました！



リズム玉入れ！  
ばあばとする！

走ること  
楽しみです！



かけっこ



ママ見に来る  
体操がんばる！



リズム玉入れ  
ママと頑張ります！

みんなで運動会がんばるぞー！  
えいえいおー！



運動会当日は、たくさんのお客さんを前にして、緊張する姿が見られるかもしれませんが、子どもたちは、友だちと一緒に意欲的に活動に取り組んできました。一人一人が楽しんで運動会に参加できるよう、当日は温かい応援をお願いします！